
Ata nº 46/2020
Aos quatro dias do mês de dezembro de dois mil e vinte, às 9h, reuniram-se por
meio  de  videoconferência  pelo  aplicativo  Skype,  os  integrantes  do  Fórum  dos
Conselhos para plenária ordinária, sendo: Neli Santos da Silveira (COMSEA), Rafael
Lopes (CMDCA), Raul Becker (CMPCD), Glacira Eli Santos da Silveira e Roselete
Machado  Rodrigues  (COMDIM),  Telmo  José  Silva  e  Loreni  maria  Rosa  Pereira
(CMDCI)  e  Daniela  Sperb  (COMJUVE).  Além  dos  conselheiros,  participaram:
Cláudio Schaab (Conselho Municipal de Economia Solidária), Gabriela Pruch (Casa
dos Conselhos) e Maristela Saul (Secretaria Municipal de Saúde). Pauta 1. Votação
da  ata  45/2020:  Ata  aprovada  por  unanimidade.  Pauta  2.  Alteração  de
representantes (CMPCD e COMJUVE): é informado que o CMPCD encaminhou o
ofício nº 08/2020 indicando sua representação sendo Raul Lourenço Becker (titular),
Carlos Luiz Spengler (1ª suplente) e  Susana Sápiras  (2º suplente). O COMJUVE
encaminhou o ofício nº 05/2020 indicando Júlia Schuh dos Reis como 2ª suplente.
As demais indicações do COMJUVE permanecem inalteradas.  Pauta 3.  Diálogo
com  representante  da  Secretaria  de  Saúde  –  esclarecimentos  sobre  o
COVID19: A Diretora de Saúde, Maristela Saul, apresenta os dados da Secretaria
Municipal  de  Saúde  referente  ao  enfrentamento  ao  COVID  19.  Salienta  a
importância de manter os cuidados como o distanciamento e a higienização das
mãos.  Explica  que  as  equipes  estão  preparadas,  mas  que  os  danos  do  vírus
causados nos infectados ainda é uma incógnita, pois reage a cada organismo. Foi
citado  a  higienização  dos  ônibus  e  que  a  realidade  atual  é  a  falta  de  limpeza
periódica.  Maristela  encaminhará  a  demanda  para  os  setores  competentes  da
PMNH.  Ainda,  é  questionado  sobre  protocolos  de  higienização  nos  espaços.
Maristela conta que a SMS possui um protocolo e que disponibilizará ao Fórum dos
Conselhos caso queiram utilizar como base. A diretora detalha as ações da SMS
para o enfrentamento do vírus, mas ressalta que depende dos cuidados de cada um,
em  especial  aos  idosos,  para  que  não  tenhamos  um  número  elevado  de
contaminados. Salienta que o processo de criação de vacinas é longo, uma vez que
o vírus precisa ser estudado. Por fim, e após debates, o coordenador do Fórum dos
Conselhos agradeceu a presença da Diretora que se  colocou a disposição para
outros esclarecimentos. Pauta 4. Calendário de reuniões para 2021: Ficou definido
que o Fórum dos Conselhos permanecerá se reunindo nas primeiras sextas-feiras
do mês às 9h a partir de março de 2021.Pauta 5. Esclarecimentos sobre troca de
coordenação  do  Fórum  dos  Conselhos:  Gabriela  explica  que,  conforme  o
regimento interno, a gestão da coordenação atual encerrasse em abril de 2021. Com
isto, há necessidade de atualização dos representantes dos Conselhos.  Pauta 6.
Assuntos Gerais:  Sem assuntos gerais encerro a presente ata que será assinada
por mim, Gabriela Pruch, pelo secretário Telmo José Silva e pelo Coordenador, Neli
Santos da Silveira, após aprovação na próxima plenária. 
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